

Santa Marta apuesta por la mejora en parques infantiles

● El Consistorio renovará la instalación de ocio situada en la plaza de Castilla y León

EÑE

Santa Marta de Tormes — La renovación y el acondicionamiento de los parques y las zonas infantiles del municipio es uno de los objetivos prioritarios del equipo de Gobierno de Santa Marta de Tormes. En esta línea, el Consistorio adecuará la instalación infantil ubicada en la plaza de Castilla y León con nuevos elementos de juego y actualizando los existentes. En concreto, sumará cuatro elementos nuevos y eliminará la valla perimetral en este espacio.

“Además de los trabajos de mantenimiento que realizamos de manera frecuente en los espacios infantiles, la actuación responde a las demandas de los vecinos de la zona”, explicó la concejala de Obras, Parques y Jardines, Marta Labrador. “Nos han solicitado la retirada de la valla debido a que causaba molestias por el choque reiterado de los balones, así que reforzaremos la seguridad en la zona más próxima a la calzada”, adelantó Marta Labrador.

Para ello, el Consistorio ha destinado una partida de 5.904 euros para dejar en un estado óptimo el espacio de juegos, donde ya se han desmontado todos los elementos pa-



Responsables municipales revisando el estado de la instalación de ocio. EÑE

ra proceder a su reparación y posteriormente volver a montarlos.

Por otro lado, el Consistorio reubicará la valla retirada en otra zona de la localidad y, en cuanto a los elementos de juego nuevos, se instalarán bicicletas infantiles. Asimismo, la actuación contempla la limpieza profunda de la plaza de Castilla y León y del parque, además del pintado de las estructuras decorativas que forman parte de este espacio.

Todo ello, con el fin de mejorar sustancialmente su imagen.

Cabe recordar que la última actuación que el Ayuntamiento ejecutó para mejorar estos espacios de ocio fue con la instalación de la cubierta de protección en uno de los parques de la urbanización Valdela-gua. Una obra que supuso una inversión de 37.000 euros con cargo al Fondo de Cooperación Económica Local General de la Junta.



Carbajosa, referente en políticas de infancia

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha recibido al alumnado de tercer y cuarto curso de Trabajo Social de la Universidad de Salamanca para conocer el proyecto municipal ‘Ciudad de las Niñas y de los Niños’. EÑE



Taller para activar la memoria en Santa Marta

La asociación Tierno Galván de Santa Marta ha retomado los talleres semanales para potenciar la agilidad mental y realizar ejercicios para activar la memoria de los vecinos. Sesiones que se desarrollan en el centro de actividades, situado en la calle Enrique de Sena. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**